

11-4-1958



Hay una fuerte protesta de los críticos y el público norteamericano hacia los programas de "terror" que están acaparando las pantallas televisoras. Ya muchas revistas y periódicos de allá y de aquí están acogiendo en sus páginas todo lo relacionado con esto. Siga abajo, por favor.

* * *

A los cines se les exige que lo que se proyecte esté revisado por la Comisión Revisora de Películas. Sin embargo con una impunidad rayana en lo más absurdo se exhibe en la TV. toda clase de paquetes recargados de violencia, crímenes, orgías y bacanales. Creemos que debe darse el mismo trato a las películas que se exhiben en los cines y a través de la TV. Siga con la otra nota.

* * *

Debe encargarse de ello una comisión designada al efecto. O es que los menores sí son "aptos" para ver todas estas barbaridades por la televisión? Sería muy saludable que tomaran medidas para sanear los programas filmicos enlatados.

* * *



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA